

Ignacio Mier acusa fuego amigo en Puebla y asegura que se usó a la UIF en su contra; "creen que quiero ser gobernador"

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, acusó este lunes fuego amigo de Puebla al asegurar que el gobierno de Miguel Barbosa puso al sistema judicial a perseguirlo en vez de atender la inseguridad en el estado, en el marco del asesinato de la abogada Cecilia Monzón en el municipio de San Pedro Cholula.

"Eso habla de la distracción del sistema judicial (de Puebla), están más atentos en persecuciones, a vendettas que a atender su trabajo. Al fuego amigo y a la vendetta amiga; entonces es algo que es grave lo que está pasando, pero es apenas un síntoma", dijo Mier Velazco en entrevista a medios en la Cámara de Diputados.

El diputado señaló que aunque en Puebla hay personas decapitadas y descuartizadas, el sistema judicial del estado puso a 15 integrantes del Ministerio Público a investigarlo, mientras él estaba en Durango apoyando a la candidata de Morena a la gubernatura, Marina Vitela, y trabajando por la "cuarta transformación".

"Ellos en sus sueños guajiros creen que quiero ser gobernador de Puebla, cuando lo único que quiero es sacar adelante la agenda de transformación de la vida pública de México que representa nuestra coalición", aseguró el legislador.

Respecto a la investigación que realizó la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) en su contra por operaciones con recursos de procedencia ilícita, Mier Velasco aseguró que la acusación es totalmente falsa y que Santiago Nieto cometió un error al investigarlo. "Absolutamente es falso, es falso lo de la investigación; fue un uso faccioso, se prestó de manera torpe, sin respetar las atribuciones que le da el marco constitucional. Santiago Nieto cometió un error, debería estar arrepentido de haberse prestado para esos actos vandálicos y de persecución, de vendetta", dijo.

El sábado, la Fiscalía General del Estado de Puebla informó que dio cumplimiento a la orden de aprehensión contra José Arturo Rueda Sánchez, dueño de Multisistema de Noticias Cambio, empresa vinculada a Ignacio Mier Velasco.

https://latinus.us/2022/05/23/ignacio-mier-fuego-amigo-puebla-asegura-uso-uif-contra-creen-quiero-gobernador/